

InternationalMedia

SENIN 20 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MENHUB TINJAU PELAKSANAAN GANJIL GENAP PUNCAK BOGOR

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kiri) didampingi Kakorlantas Polri Irjen Pol Istiono (kiri), Wakil Bupati Bogor Iwan Setiawan (kedua kanan) dan Wakapolda Jabar Brigjen Pol Eddy Sumitro (kanan) memberikan keterangan pers setelah meninjau pelaksanaan ganjil genap jalur Puncak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Sabtu (18/9). Kementerian Perhubungan (Kemenhub) mengkaji pemberlakuan kebijakan dua lapis (layer) di kawasan aglomerasi Puncak, Bogor, yakni penerapan permanen ganjil genap (gage) dan pembatasan penumpung kendaraan, untuk mengatasi kepadatan dan kemacetan arus lalu lintas yang kerap terjadi.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Anggaplah segala permasalahan sebagai pelajaran sebagai peringatan untuk mawas diri. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469:2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

Ombudsman Telah Beri Rekomendasi Terkait TWK KPK ke Presiden dan DPR

Ombudsman RI terbilang jarang mengeluarkan rekomendasi terkait pemeriksaan perkara yang dilakukan di lembaganya. Namun terkait TWK KPK, Ombudsman keluaran jurus pamungkas.

JAKARTA (IM) - Ombudsman Republik Indonesia (ORI) telah mengeluarkan rekomendasi

terkait peralihan status pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melalui tes wawasan ke-

bangsaan (TWK) kepada Presiden Joko Widodo dan DPR RI.

TWK merupakan bagian dari peralihan status pegawai menjadi aparat sipil negara (ASN).

"Kami sudah mengirimkan rekomendasi itu kepada para pihak, tentu pihak telapor tetapi terutama atasan pihak telapor dalam hal ini adalah presiden dan sudah diterima oleh pihak Sekretariat Negara dan juga kepada Ketua DPR," ujar Anggota Ombudsman RI Robert Na Endi

Jaweng dalam diskusi virtual, Minggu (19/9).

"Pesanannya cuma satu, melaksanakan peralihan pegawai KPK menjadi pegawai ASN," ujar Endi.

Menurut Endi, pihak Ombudsman RI terbilang jarang mengeluarkan rekomendasi terkait pemeriksaan perkara yang dilakukan di lembaganya. Bahkan, pada 2020, Ombudsman telah memeriksa 12.000 kasus dan berakhir di Laporan Akhir Hasil Pemeriksaan (LAHP).

"Kemarin kami sudah pada produk pamungkas. Kalau di Ombudsman ini mahkota, sangat jarang sampai pada tingkat mahkota, sampai pada tingkat rekomendasi, sangat banyak kasus selesai di laporan akhir hasil pemeriksaan, karena tindakan korektif muncul," ucapnya.

Endi mengatakan, berdasarkan aturan dalam Undang-Undang Ombudsman, rekomendasi terkait laporan pemeriksaan memang

► Bersambung ke hal 11

Curah Hujan Lebat, BMKG Minta 19 Daerah Waspadai Banjir Bandang

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) menerbitkan peringatan dini adanya potensi banjir bandang akibat curah hujan lebat di Indonesia.

BMKG meminta 19 daerah mewaspadai adanya potensi bencana hidrometeorologi akibat curah hujan yang lebat. BMKG meminta pemda mewaspadai banjir/bandang akibat curah hujan lebat tersebut.

Berdasarkan keterangan resmi BMKG, Minggu (19/9) adapun 19 daerah Waspadai banjir bandang yakni: Aceh, Jambi, Bengkulu, Sumatera Selatan (Sumsel), Banten

Jawa Barat (Jabar), Kalimantan Utara, Kalimantan Timur, Kalimantan Selatan, Sulawesi Utara, Gorontalo.

Kemudian wilayah Sulawesi Tengah, Sulawesi Barat, Sulawesi Selatan, Sulawesi Tenggara, Maluku Utara, Maluku, Papua Barat, dan Papua.

Jabodetabekpunjur

Sementara itu, Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPPB) terus mengkaji potensi bencana, terutama bencana banjir, banjir bandang, dan longsor di kawasan Jakarta-Bogor-Depok-

► Bersambung ke hal 11

Setelah Ali Kalora Tewas, Polda Sulteng Memburu 4 DPO Teroris Poso Lainnya

JAKARTA (IM) - Kapolda Sulawesi Tengah (Sulteng) Irjen Pol Rudy Sufahriadi menyebutkan pihaknya masih akan terus memburu anggota teroris Poso lainnya

yang ada dalam Daftar Pencari Orang (DPO) pasca ditembak mati pimpinan teroris Poso, Ali Kalora pada Sabtu (18/9). Adapun empat orang sisa

DPO teroris Poso yang menjadi buruan Satgas Madago Raya saat ini adalah Askar Alias Jaid Alias

► Bersambung ke hal 11

Baradar Disingkirkan Setelah Baku Tembak di Istana Kepresidenan Afghanistan di Kabul

KABUL (IM) - Meski masih hitungan hari Taliban berhasil menguasai Afghanistan, gontok-gontokan di antara elit sudah mulai terjadi. Bahkan tokoh pent-

ing, Mullah Abdul Ghani Baradar, dilaporkan telah disingkirkan menyusul baku tembak di istana kepresidenan di Kabul. Fakta mengenai konflik inter-

nal Taliban itu diungkapkan oleh sejumlah sumber yang mengetahui masalah tersebut dalam laporan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 2.234, yang Sembuh 6,186 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif virus corona (Covid-19) di Tanah Air dalam 24 jam terakhir bertambah sebanyak 2.234 orang. Dengan demikian, hingga Minggu (19/9) secara akumulasi jumlah yang terpapar virus Corona selama pandemi di Indonesia menjadi 4.190.763 orang.

Data tersebut dipublikasikan Satgas Penanganan Covid-19. Kasus pada Minggu (19/9) berdasarkan pemeriksaan terhadap 192.413 spesimen yang diperiksa melalui metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler.

Pulau Jawa masih mendominasi kasus Covid-19. Kasus positif Covid-19 tertinggi

berada di Jawa Timur dengan 234 kasus. Kemudian menyusul Jawa Tengah (Jateng) dengan 219 kasus, Jawa Barat (Jabar) 170 kasus, DKI Jakarta 155 kasus, Sumatera Utara 145 kasus dan Bali 115 kasus.

Sementara kasus sembuh bertambah sebanyak 6.186 orang. Hingga saat ini, totalnya sebanyak 3.989.326 orang telah sembuh dari corona. Sedangkan yang meninggal dunia setelah positif terpapar Covid-19 dalam 24 jam terakhir, bertambah 145 pada hari ini. Total sebanyak 140.468 orang meninggal terkait Covid-19.

Untuk kasus aktif bertambah menjadi 60.969. Sedangkan suspek Covid-19 tercatat ada 234.824. ● mar



ANUGERAH DESA WISATA INDONESIA MENPAREKRAF

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno (ketiga kiri) swafoto bersama Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani Azwar Anas (ketiga kanan) berlatar belakang wisata Sendang Seruni, Licin, Banyuwangi, Jawa Timur, Sabtu (18/9). Desa Tamansari masuk 50 besar dari 1.831 desa wisata yang mengikuti Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI).

IDN/ANTARA

ASALTAU!

Terima Ganti Rugi Lahan Rp6 M, Petani di Klaten Justru Galau



KLATEN (IM) - Paiman (67) warga Klaten mendadak menjadi miliarder setelah menerima Rp6 miliar lebih sebagai uang ganti rugi lahannya yang akan dibuat jalan tol Yogya - Solo. Namun warga Dusun Sidorejo, Desa Beku, Kecamatan Karangnom, Klaten ini justru merasa galau. Ada apa?

"Saya bingung nanti mau kerja apa setelah ada tol. Dulu di depan rumah ada sungai, dekat sungai sawah saya tanami, ada kandang, cari pakan tinggal ambil di sawah, semua dekat tapi besok semua hilang, jadi pusing saya," kata Paiman saat ditemui di rumah tetangganya,

► Bersambung ke hal 11

Perekam Video Rambut ke Luar dari Kuburan Tua Justru Ketakutan



SEORANG pria di California, Amerika Serikat (AS), ketakutan saat menemukan rambut manusia muncul di kuburan tua yang diyakini berusia 100 tahun. Pria bernama Joel Morrison itu tak sengaja menemukannya saat mengunjungi Pemakaman Katolik Saint Joseph di Sacramento, dan langsung merekam momen tersebut sehingga viral di media sosial.

Hingga Sabtu (18/9), video rambut muncul di kuburan tua ini telah mendapat 1,6 juta views

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.305,00	14.130,00
SGD	10.795,00	10.475,00
AUD	10.531,00	10.322,00
EUR	16.973,00	16.673,00
HKD	1.878,00	1.793,00
GBP	19.888,00	19.567,00

Minggu 19 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>